

## BREVES

**Fútbol. Victoria del Azuqueca y nueva derrota del Marchamalo**

■ El Azuqueca ganó en casa al Ciudad Real por 3-2 goles y se mantiene cerca de los puestos de ascenso que marca el Conquense, que precisamente es su rival la próxima jornada (12 horas). Los azucenses son quintos a dos puntos de la cuarta plaza, por lo que ganar el encuentro del domingo será clave para no descolgarse de los puestos cabeceros. Por su parte, el Marchamalo volvió a caer, en este caso con el Conquense. El equipo es colista y esta semana tiene un partido clave para resurgir ya que juega contra el penúltimo clasificado, el Gimnástico (17 horas).

**Baloncesto. El Azuqueca contra el filial del Real Madrid**

■ Tras dos derrotas consecutivas, una en Gandía y otra el pasado viernes en casa, frente a Albacete, el Alza Basket Azuqueca afronta una salida complicada a la pista del filial del Real Madrid, uno de los gallitos del grupo B de liga EBA, llamado a estar arriba en la competición, y a ponérselo difícil a todos sus rivales sobre todo en casa. Los blancos, estarán liderados por los Chema Gil, Kiko Jiménez, Beirán, Marina y compañía, y con la baja de Guillermo Hernández que al parecer viajará a Canarias con el primer equipo de ACB. Pepe Peinado cuenta con todo su plantel para afrontar el partido, esperanzado y convencido de la reacción de su equipo.



A POR LA VICTORIA. El Guadalajara quiere ganar al Academia Octavio

## Pinchazo del Quabit

Los de Garralda caen ante el ARS Palma del Río y esta semana se enfrentan al Academia Octavio

E. S. | GUADALAJARA

deportes@punteradichenares.com  
Twitter: @Emi\_SanchezH

El Quabit BM Guadalajara no pudo prolongar su buena racha de resultados encadenado la que hubiera sido su tercera victoria consecutiva, después de caer derrotado a domicilio ante el ARS de Palma del Río (28-26). En un partido muy igualado, las alternativas en el marcador se sucedieron a lo largo de prácticamente todo el partido donde eran los locales los que casi siempre gozaron de mínimas ventajas en el electrónico y que le sirvieron para apretar el acelerador en el tramo final del partido, consiguiendo la que era su máxima ventaja del partido, 20-16, que resultaría insalvable para los de Garralda pese a sus intentos finales.

El próximo compromiso para el

Quabit será contra el Academia Octavio el domingo a las 16:00 en el Multiusos, retransmitido por Teledeporte.

**DÍA DEL SOCIO.** El club celebrará el día del Socio, con actividades desde por la mañana. A las 12, actividades para todos, con la asistencia libre de todos los niños y niñas de tercero a sexto de Primaria de las escuelas de QUABIT y todos los niños de Guadalajara que quieran participar (entre 8 y 11 años ambos inclusive). A las 14,30 horas habrá hamburguesas para niños, a las 15 horas hamburguesas y refrescos para todos los participantes en las actividades deportivas, patrocinado por McDonald's.

Además, cada socio del club podrá invitar gratuitamente a un amigo o familiar a presenciar el duelo.

UN AMISTOSO

## La selección de fútbol sala juega en Guadalajara

■ La Selección Española de Fútbol Sala, a través de la Real Federación Española de Fútbol, ha vuelto a elegir Guadalajara para preparar una competición oficial. A las órdenes del seleccionador nacional, Venancio López, el combinado nacional disputará el próximo sábado en Guadalajara un partido internacional amistoso frente a la selección de Islas Salomón, con vistas al Campeonato del Mundo que se disputará en Tailandia entre el 1 y el 18 de Noviembre. El partido se disputará en el Palacio Multiusos el 20 de octubre, a partir de las 17:00 horas y la entrada será gratuita. La selección española, campeona mundial en 2000 y 2004 y subcampeona en 2008, llegará a Guadalajara con todos los efectivos disponibles para preparar intensamente el asalto al título mundial que le arrebatará Brasil en la última final.

La convocatoria de José Venancio López está compuesta por Juanjo (Inter Movistar) Cristian (FC Barcelona) y Rafa (El Pozo Murcia), como porteros. Carlos Ortiz (Inter Movistar), Jordi Torras (FC Barcelona Alusport) y Kike (El Pozo Murcia Turística), como cierres. Borja (Marca Trevigiana (Italia), Álvaro (Inter Movistar), Sergio Lozano (FC Barcelona), Miguelín (El Pozo Murcia), Aicardo (FC Barcelona), Alemao (Dina de Moscú) y Lin (FC Barcelona) como alas y Fernandao (FC Barcelona) como pívot.

EL TÉCNICO DEL CEBA GUADALAJARA, FELIZ POR LA VICTORIA INICIAL

## “La clave fue seguir creyendo cuando perdíamos de 14”

■ El técnico del Ciudad de Congressos de Guadalajara se mostraba muy contento en los micrófonos de Punto Radio Henares tras la victoria de su equipo ante el Gran Canaria (65-72).  
- Enhorabuena por la victoria, ¿feliz?  
- Sí, porque es una pista difícil, hicimos un buen trabajo pero también pensando que hay cosas que tenemos que mejorar para seguir siendo competitivos.  
- ¿Dónde estuvo la clave del éxito?

- Creo que hubo dos aspectos fundamentales: uno fue seguir creyendo cuando en el tercer cuarto íbamos 14 abajo, y el segundo fue, no estando finos en el aspecto ofensivo, agarrarnos a la defensa para aguantar los arreones que pegaba el equipo local.  
- ¿El equipo está cumpliendo de momento las expectativas que tienes para esta temporada?  
- Sí, la verdad es que todo el grupo tra-



Ángel Cepeda, técnico del CEBA

baja a un nivel muy alto, a la intensidad adecuada y estoy satisfecho con la ambición de toda la plantilla y con cómo reacciona el equipo.

- ¿Cuál es el objetivo de este año?

- Todo pasa por nuestra capacidad de trabajo y de creencia en que podemos ser un equipo que desde la excelencia en el día a día podemos situarnos en un play off en una situación idónea. Pero todo no es tanto pensar a efectos de dónde podemos acabar sino que tenemos que trabajar cada día bien e ir creciendo como colectivo y seguro que en esa circunstancia podrá venir lo mejor.  
**Próximo partido Guadalajara - Aurteneche Maquinaria Euskadi (sábado 18.30 h, polideportivo San José).**